



TAP - Découvrez le nouvel atelier "expression corporelle"

NEWS

EDUCATION

Friday, may 20, 2022

TAP - Découvrez le nouvel atelier "expression corporelle"

Reportage - Nouveauté de cette année, un atelier "danse avec ton corps" est organisé en partenariat avec L'Onde durant les temps d'activités péri-scolaires. L'animateur, le danseur et chorégraphe Roberto, nous explique les bienfaits de cette activité à l'école Ferdinand Buisson.



Depuis plus de 25 ans, Vélizy-Villacoublay propose gratuitement des activités en prolongement de la journée de classe, appelées plus communément les TAP. Parmis les nouveautés de cette année figure notamment l'atelier "danse avec ton corps". Cette animation est organisée en partenariat avec le théâtre et centre d'art de L'Onde.

Chaque vendredi après-midi, une dizaine d'élèves de l'école Ferdinand Buisson retrouvent Roberto, danseur - chorégraphe. Un moment de joie pour les filles comme pour les garçons. "Durant ces deux heures hebdomadaires, les enfants apprennent à exprimer leurs émotions avec leur corps, à collaborer entre eux et aussi à découvrir un autre moyen d'expression", explique l'animateur.

